



# 香風



令和7年  
4月10日 第1号  
編集責任  
校長 古川 志乃

## [南中学校 学校教育目標]

「郷土を愛し、確かな学力を身につけ、未来を切り拓こうとする子どもの育成」

## [中期的な教育目標]

- ① 一人ひとりが主体性をもち、学び合い高め合う生徒の育成
- ② 自他を尊重し、仲間と共に粘り強く取り組む生徒の育成

## [本年度の重点目標]：

「なかまのことを考え、支え合う集団をめざし行動する生徒の育成」→「考動」



## 祝 第74回 入学式 4月8日(水)

4月8日(火)に第73回入学式を行い、82名の新生を迎え入れました。緊張した面持ちで、先生の呼名に返事をする新生の姿が、とても新鮮でした。小学校の卒業式で練習したことがしっかり身につけていて、職員の前を通る時に、シュッと直角に曲がったり、ピシッとおじぎをしたり・・・本当に感心しました。心がほっこりしました。



八女市立南中学校  
入学式



総代の さんが堂々と新生代表宣誓を行いました。宣誓の中でも「今までとは違った生活に不安もありますが、どんなことが待っているのだろう、どんな友達ができるだろうという期待もいっぱいです。」と伝えたように、期待と不安が入り交じっていることと思います。

南中学校は、気持ちのいい挨拶が飛び交う素敵な学校です。どうぞ、新生のみなさんも初めて出会う人たちと早く仲良くなるためにも、自分から、明るく、元気な挨拶を心がけていってください。

今後の中学校生活について何かご不明な点がありましたら、いつでも学級や学年の担当を通してお知らせください。



## 令和7年度がスタート! 4月7日(月)前期始業式

82名の新生を迎え、八女市立南中学校は生徒数256名となりました。入学式に先立ち、4月7日(月)に離任式、赴任式、前期始業式を行いました。始業式の校長式辞で伝えた内容の一部を紹介します。

本年度の学校の重点目標は「なかまのことを考え、支え合う集団づくりをめざし行動する生徒の育成」です。合い言葉は、昨年度に続き、「考動(考えて、動く)」。…… 前任の校長先生から、南中は生徒会役員を中心に、積極的に動き、活気溢れる学校を築いていると聞いています。常に「考動」を意識して生活していると聞いています。このように、目標を意識し、常に「目標」を声に出しながら、生活することはとても素晴らしいことだと思います。今年、それを次のように発展させていってほしいです。

「考」… 常に、周りのこと、なかまのことを考える。「動」… 周りの人と支え合う集団をめざして行動する。

戦国武将 武田信玄の名言に、「一生懸命だと知恵が出る。中途半端だと愚痴が出る。いい加減だと、言い訳が出る。」という言葉がありますが、私たちも、愚痴や言い訳ではなく、一生懸命に向き合って、知恵を出していきたいものですね。そして、考えたことを行動に移して、よりよい南中を築いていきましょう。



# 転出入職員の紹介

(今回の人事異動による転出入等職員を紹介します)

## 対面式・部紹介 4月9日(木)

新入生と2・3年生の交流を深めることをねらい、4月9日(水)5・6時間目に「対面式・部紹介」を行いました。新入生に生徒会活動や部活動の内容を知らせるとともに、安心して学校生活をスタートできるように・・・と生徒会執行部は春休み前から企画し、運営準備を行ってきました。その生徒会執行部や2・3年生の温かい受け入れの気持ちが、体育館中に溢れた時間でした。

82名の新入生を代表し、  
さんが挨拶をしました。原稿も見ず、自分たちの今の思いを先輩方に、ハキハキ伝えることができました。

- 各部工夫を凝らした部紹介
- 生徒会執行部による、生徒会の説明と執行部の紹介



先生が一番ほしいものは?  
「等身大の阿修羅像」です。

先生の好きな漢字は?  
「美」です。理由は・・・



**ご協力よろしくお願いします!**

【家庭訪問(玄関訪問)】 4月18日(金)～4月24日(木)15:00～16:30 ご自宅の確認と挨拶(5分程度)

【授業参観および PTA 総会】 4月26日(土) ※ 4月28日(月)が振替休日となります。

※ 上履きをご準備ください。	授業参観	14:00～14:50	PTA 総会	15:10～15:40
	学年保護者会	15:45～16:00	部活動保護者会	16:10～16:25

学校、家庭、地域が一体となって教育効果を高めることをねらい、上記の通り、実施いたしますので、ご協力をお願いします。詳細は、各担任から配布している案内文書をご確認ください。よろしくお願いいたします。